

# Luruper Damen starten mit einem Unentschieden

Die Luruper Fußballfrauen sind mit einem Unentschieden in die neue Landesligasaison gestartet. Gegen den Aufsteiger SC Alstertal/Langenhorn gab es ein 1:1. „Ein mageres Ergebnis, das allerdings die Marschroute für die Spielzeit aufzeigte: Wir spielen in dieser Saison lediglich gegen den Abstieg“, sagte Lurups Trainer Peter Gaulke.

Zwar konnte er anfangs auf Johanna Wetsch setzen, doch musste nach 25 Minuten wieder ausgewechselt werden: Die alte Verletzung aus der abgelaufenen Saison machte sich wieder bemerkbar. Nach der Auswechselung war vor allem im Luruper Angriff Flaute angesagt.

Nach der torlosen ersten Halbzeit gelang Neuzugang Julia Seidel schließlich doch der Luruper Treffer zum 1:0, doch schon in der 60. Minute glich Alstertal/Langenhorn nach einem krassen Abwehrfehler zum 1:1 aus. So blieb es bis zum Schluss, Gaulke konnte sich wenigstens an einem Punkt freuen. Die Luruper Damen haben zu dieser Saison bekanntlich Katharina Höffgen und Nicole Botha abgegeben (wechselten zum Niendorfer TSV in die Verbandsliga), außerdem entschied sich Neuzugang Meike Overbeck kurzfristig noch um und ging doch zum SC Nienstedten. Gewinnen konnten die Luruper dafür Julia Seidel, die früher schon für Lurup spielte und zuletzt zwei Jahre pausierte. Außerdem kam Anna Ravina

aus Eidelstedt an die Flurstraße, nachdem sich die Damen des SV Eidelstedt aufgelöst haben. Am Sonntag um 12 Uhr fahren die Luruper Damen zum Kiez: Dort spielen sie gegen FC St. Pauli an der Feldstraße. Vielleicht haben die Luruper Fußballerinnen anschließend noch Laune auf einen Dom-Bummel: Es ist der letzte Tag des beliebten Volksfestes auf dem Heiligengeistfeld.